



キラキラ

文責 校長 松本 誉

2学期がはじまります！

長い夏休みも終わり、今日から2学期がスタートしました。学校に子ども達の元気な姿が戻ってきました。元気なあいさつといっしょに登校してくれたことをうれしく思います。

今年の夏休みも新型コロナウイルス感染症が8月に入り、急激に感染者数を増やしてきました。各家庭でも感染症対策をしっかりととったり、外出を控えたりと工夫して過ごした夏休みではなかったでしょうか。さて、今年から通知表を年2回とするようにしました。そのため、9月が前半のまとめの時期となります。夏休みの学習、生活のリズムなど頑張ったことが成果となって表れます。新型コロナウイルス感染防止のために、まだまだ様々な制約がある中ですが、その中でもできることはたくさんあると思います。4月に立てた目標をしっかりと確認してチャレンジしていきましょう。

保護者、地域の皆様、2学期もどうぞご協力をよろしくお願いいたします。

2学期始業式（リモート集会）

話した内容を簡単にまとめました。

○「健康に気をつけて元気に学校生活を過ごしましょう」

新型コロナウイルスの感染拡大がとても心配です。自分や自分の家族、周りの人の大切な命や生活を守るために感染防止に気をつけましょう。また、新型コロナウイルス感染症についての偏見や差別を絶対しないようにしましょう。

○「気持ちのよいあいさつを心がけましょう」

新型コロナウイルス感染症に関して気持ちも不安になりがちです。家庭・地域・そして学校で気持ちのよいあいさつでみんなが元気に生活できるよう取り組みましょう。

あいさつの基本

あ・・・「あかるく」 い・・・「いつも」
さ・・・「自分から先に」 つ・・・「続けよう」

地域未来塾

5・6年生の希望者対象に、7/25～27までの3日間「地域未来塾」が開催されました。

学習支援の先生から分からないところを教えてもらったりしながら、午前中2時間集中して、学習を進めることができました。先生方も子供たちが熱心で、大変やりがいがあると話されていました。



校内水泳記録会

コロナ感染拡大防止のため出場を取りやめた小体連水泳記録会の代替として6年生を対象に7/21（木）校内水泳記録会を行いました。本校職員の協力により各種目のタイム測定、リレー（職員チームとの競争）など楽しく、充実した記録会にすることができました。ほとんどの児童がこれまでの自己記録を更新することができました。



9月の行事予定

（現時点での予定です）

- 1日（木）2学期始業式
- 2日（金）地区児童会
- 6日（火）委員会活動
- 12日（火）諸費納入日
- 13日（水）クラブ活動
- 15日（木）フッ化物洗口
- 16日（金）全校集会
- 19日（月）敬老の日
- 23日（金）秋分の日
- 29日（木）陸上記録会（5,6年）、フッ化物洗口
- 30日（金）陸上記録会（予備日）



中南小HPのQRコードです。
学校便りのカラー版がご覧
いただけます。

